



Desafío MTR Santa Pola 2025

7 de Junio · Prueba puntuable para CMCV

Campeonato de Mototurismo de la Comunidad Valenciana

La provincia de Alicante es un destino ideal para los amantes del mototurismo, ofreciendo una combinación perfecta de paisajes impresionantes, rutas llenas de historia y una gastronomía deliciosa. En este Desafío MTR, exploraremos una ruta que abarca desde la Plaza de la Glorieta de Santa Pola hasta el Valle del Vinalopó, pasando por lugares emblemáticos como la Cueva de San Pascual Baylón, el Monte del Maigmó y Busot, además de destacar la exquisita gastronomía local de Santa Pola.

1. Inicio en Santa Pola: Puerta al Mediterráneo y gastronomía local.

Santa Pola es conocida por su puerto pesquero y sus playas doradas y su gastronomía. Es un punto perfecto para comenzar una ruta en moto.

2. La Bahía de Santa Pola: Paisajes marítimos y naturaleza.

Desde Santa Pola, podemos recorrer su bahía, disfrutando de vistas panorámicas del mar Mediterráneo. La zona ofrece rutas costeras ideales para motociclistas que desean combinar conducción con momentos de relax en playas vírgenes o paseos por parques naturales cercanos.

3. Valle del Vinalopó: Cultura e historia.

Continuando hacia el interior, llegamos al Valle del Vinalopó, una región llena de historia y tradiciones. Aquí se encuentran pueblos con encanto, donde se puede apreciar la arquitectura modernista y visitar monumentos históricos. Las carreteras serpenteantes permiten disfrutar del paisaje agrícola y montañoso.

4. Cueva de San Pascual Baylón: Un enclave espiritual y natural.

Siguiendo por el valle del Vinalopó, encontramos la Cueva de San Pascual Baylón en Monforte. Este lugar combina belleza natural con significado religioso e histórico. La cueva es un espacio sagrado donde los visitantes pueden explorar formaciones rocosas únicas mientras disfrutan del entorno natural que rodea a la zona.

5. Monte del Maigmó y Busot: Naturaleza y arqueología.

El Monte del Maigmó ofrece rutas con vistas espectaculares sobre la comarca. Cerca se encuentra Busot, famoso por su antigua mina de oro romana y su impresionante cueva (la Cueva de Canelobre), considerada una de las más grandes de España con formaciones de estalactitas impresionantes.

6. Conclusión: Una experiencia completa para moteros.

Recorrer esta zona en moto permite a los viajeros experimentar una variedad única de paisajes — desde costas mediterráneas hasta montañas y cuevas llenas de historia — todo ello acompañado por la calidez y sabor de la gastronomía local para rematar la experiencia.